

Thema: Radlberger Marken

Autor: k.A.

## Granny's spendet ein Jahr lang an Arche Noah

UNTERRADLBERG. Granny's, die heimische Nummer eins bei gespritzten Apfelsäften, geht mit dem Verein Arche Noah eine langfristige Zukunftspartnerschaft ein.

Start der Spendeninitiative: 10. November, der „Tag des Apfels“. Ab dann gehen von jeder verkauften Flasche Granny's ein Jahr lang 5 Cent an die Arche Noah, und zwar bis zu einer Spendensumme von 100.000 Euro. Das gemeinsame Ziel ist es, einen nachhaltigen Beitrag zum Fortbestand der Kulturpflanzenvielfalt zu leisten. Die strategische Initiative umfasst u.a. eine Spendenkooperation, Erhöhung des Streuobstanteils, Einführung von Bio-Produkten.

Als besonderes Highlight werden bundesweit Apfelbäumchen in Töpfen an frequenzstarken Orten zum Mitnehmen aufgestellt, damit die Österreicher ein Bäumchen einpflanzen und



**Herzhafte Äpfel für Granny's Säfte.**

Foto: Schweller

auch entsprechend kommentieren können (auf Facebook & Co), stellt Margareta Seiser, Initiatorin der Partnerschaft die Idee vor. „Wer schon mal in eine alte Apfelsorte hineingebissen hat, der weiß, wie groß der Verlust wäre, wenn all diese unterschiedlichen Geschmäcker verloren gehen würden“, so Arche Noah-Obstexperte und stellvertretender GF Bernd Kajtna.